

Viaja hoy hacia E.U. el presidente venezolano

Caracas, junio 26. (AP). (Por Alberto Rojas Morales). El presidente Carlos Andrés Pérez presentará varias iniciativas al presidente Jimmy Carter para fortalecer el respeto a los derechos humanos y también le expondrá la necesidad de que se respete la libertad de las naciones desarrolladas para buscar sus moldes de desarrollo, según lo anunció hoy en la víspera de su viaje a los Estados Unidos.

El presidente Pérez señaló que iniciará mañana su viaje por los Estados Unidos "no como líder" de Latinoamérica, sino como un vocero de la región y de las naciones del ter-

cer mundo que desean formular planteamientos francos al presidente Carter.

"Estamos identificados con el tercer mundo y con la América Latina en muchas posiciones que discrepan radicalmente de las sostenidas por los Estados Unidos", manifestó Pérez en conferencia de prensa hoy.

Entrevista con Carter

Pérez viajará mañana a los Estados Unidos y el martes se entrevistará con el presidente Carter, y los más altos funcionarios del gobierno, así como los miembros de

Pasa a la página 56

Kuwait anuncia fin a doble sistema precios de petróleo

Kuwait, junio 26. (AP). El mundo "tendrá próximamente buenas noticias. Se pondrá fin al sistema de dos precios para el petróleo", anunció hoy el ministro de Estado Abdul Aziz Hussein. Indicó que el gobernante de Kuwait, el jeque Sabah Al-Salem Al-Sabah, reaccionó favorablemente a un pedido del presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, de dejar sin efecto un nuevo aumento y poner fin al sistema doble de precios que dividió a los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Las declaraciones de Hussein a los reporteros locales coincidieron con una versión procedente de Abu Dhabi, la capital de los emiratos Arabes Unidos (EAU), de que el

ministro de Petróleo de los EAU, Mana Saheed Oteiba, iba a viajar esta noche a Arabia Saudita para conversar sobre el precio del petróleo con su colega saudita, el jeque Ahmed Zaki Yamani.

Fuentes locales dijeron que se anticipa que Yamani y Oteiba anunciarán un acuerdo para aumentar

Pasa a la página 15

Buque israelí rescata 66 vietnamitas en alta mar

Tel Aviv, junio 26. (AP). Sesenta y seis refugiados vietnamitas rescatados del mar por un barco israelí llegaron hoy aquí después de prometerseles alojamiento y viviendas. El grupo de 34 hombres, 16 niños y 16 mujeres, varias de éstas embarazadas, desembarcaron alegremente del avión que los trajo después de un peligroso viaje en barco por el Mar de China.

"Estoy muy conmovida y doy gracias a Israel", expresó Lethi Lan, de 22 años.

Los integrantes del grupo, a los que se negó entrada en Hong Kong y Taiwan, fueron recibidos por un funcionario del gobierno y sometidos después a exámenes médicos.

Menahem Begin, cuya primera medida como primer ministro fue

la de conceder asilo a los refugiados, dijo que serían albergados en un hotel reservado generalmente para inmigrantes judíos y que se les ofrecería empleos.

Les dan hospitalidad

"Gozarán de toda la hospitalidad a la que hemos estado acostumbrados"

Pasa a la página 15

Lefebvre desafía al Papa y ordena un nuevo sacerdote

Flavigny-Sur-Ozerain, Francia, junio 26 (Latin-Reuters). El arzobispo católico rebelde Marcel Lefebvre

Pasa a la página 15



CAPTURADO. Junio 26 (AP). Foto de archivo de Huey P. Newton, dirigente de los "Panteras Negras", quien fue detenido ayer en Toronto, Canadá, cuando regresaba de Cuba a California para someterse a juicio.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FINALIZO VISITA. Oporto, Portugal, junio 26 (AP). Francois Mitterrand, líder socialista francés, con el premier portugués Mario Soares (detrás y el vocero del gabinete Manuel Alegre (izquierda), al final de una visita de Mitterrand a Oporto. Un muchacho lo toca en la cabeza con un martillo de caucho, un tradición del festival anual de San Juan, en Oporto.

País africano de Jibuti se independizó ayer de Francia

Jibuti, junio 26. (AP). (Por Elias Antar). Este pequeño país africano inicia esta noche una precaria vida independiente tras 115 años de gobierno colonial francés que lo dejó mal preparado para los azares de la libertad. Como cuadragésimo noveno Estado independiente africano puede esperar desproporcionados problemas económicos, sociales y políticos de todas las proporciones para sus 300.000 habitantes. El primer peligro que enfrenta al nacer son las inciertas intenciones de sus dos poderosos vecinos marxistas: Somalia y Etiopía.

Las nuevas banderas en la capital, las colgaduras azul y verde en las paredes de la ciudad y la moderada exaltación de los normalmente estoicos no encubren el hecho de que tanto Etiopía como Somalia han reanudado sus

Pasa a la página 32

Oficial ugandés asegura que intentaron derrocar a Amin

Nairobi, junio 26. (Latin-Reuters). Un oficial del ejército ugandés, que huyó a Kenia, reveló que el presidente Idi Amin dirigió personalmente efectivos en una batalla librada contra rebeldes que trataron de derrocarlo hace una semana, afirmó el diario keniano "Daily Nation". El mayor ugandés, quien rehusó ser identificado o fotografiado, manifestó que la batalla de ocho horas de duración frustró una conspiración que había comenzado hace un año y que contó con la participación de casi 1.000 ugandeses.

La información del diario vio la luz luego de una semana de versiones contradictorias acerca del paradero del presidente Amin, que

Pasa a la página 34

Obispos de C. A. condenan la violación derechos humanos

Panamá, junio 26. (Latin). El consejo presidencial del Secretariado Episcopal de América Central y Panamá (SEDAC) completó aquí una reunión de dos días con una declaración que condenó toda violación de los derechos humanos como "un atropello a Dios". Los presidentes de los Consejos Episcopales Centroamericanos ratificaron su "irrenunciable deber de apoyar a cuantos están comprometidos con el evangelio y su enseñanza social" y deploraron que para silenciarlos "se caiga en el fácil expediente de tildarlos de comunistas".

Tras señalar que "no es lícito supeditar la fe a fines políticos" los seis preladados repudiaron "toda amenaza contra la vida e integridad de las personas" —una aparente referencia a ominosas declaraciones de funcionarios gubernamentales y grupos ultraderechistas de la región contra sacerdotes.

"Nos duele la sangre que se ha derramado, la desaparición de tan"

Pasa a la página 67



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVESTIGAN ASESINATO. Nueva York, junio 26 (AP). Varios oficiales investigan hoy un automóvil estacionado donde un joven y una muchacha fueron asesinados a tiros. La policía indicó que el ase-

sino parece ser la misma persona que ha dado muerte ya a otras cinco desde el año pasado con una pistola calibre 44.